

Paula
Fernández Viaña

#hacamoslojuntos

Fernández Viaña pide su apoyo a todos los militantes que sienten “orgullo por lo hecho y ambición por lo que está por venir”

La aspirante a candidata cerrará mañana su campaña con encuentros en Liébana, Comillas y Bárcena de Pie de Concha

Santander. 01/05/2025

La aspirante a candidata del PRC en las elecciones autonómicas Paula Fernández Viaña ha pedido hoy su apoyo a todos los militantes que sienten “orgullo por lo que se ha hecho y ambición por lo que está por venir”, para “mirar al futuro con valentía y al pasado con respeto”. “Hemos traído prosperidad a esta tierra, hemos defendido nuestra voz en Madrid, fuimos la fuerza más votada”, ha defendido la candidata.

A su juicio, el reto ahora es “abrir una nueva etapa, con nuevas caras y nuevas voces, que refuerce no solo nuestras siglas, sino, sobre todo, el futuro de nuestra tierra”.

Así se ha expresado Fernández Viaña en el penúltimo día de campaña, durante el cual ha asistido a la Feria del Chocolate en La Penilla (Santa María de Cayón) para, posteriormente, reunirse con los militantes de los Valles Pasiegos en Villacarriedo.

“Yo siento orgullo de ser cántabra, orgullo de ser regionalista y orgullo de la hoja de servicios de decenas de hombres y mujeres regionalistas que lo han dado todo por esta tierra”, ha dicho Fernández Viaña, para quien se trata ahora “de mirar con ambición al futuro, con el objetivo siempre de hacer más y de tratar de hacerlo mejor”.

Durante su intervención, Paula Fernández Viaña ha puesto en valor “la fuerza de la militancia”, hombres y mujeres que han llevado el mensaje regionalista a cada “rincón, a cada pueblo, a cada barrio, defendiendo nuestras ideas con cercanía, trabajo y compromiso”.

Paula
Fernández Viaña

#hacamoslojuntos

“Este partido no se ha construido desde los despachos, sino desde la calle, desde las juntas vecinales, desde los ayuntamientos y desde el corazón de Cantabria”, ha subrayado, y ha llamado a “seguir caminando juntos, con paso firme, con las raíces bien plantadas y la vista puesta en el horizonte”.

Fernández Viaña ha cerrado su mensaje pidiendo “unidad, confianza y energía para encarar un nuevo tiempo con la vista puesta en lo que aún queda por hacer”.

Valles Pasiegos, Patrimonio Cultural Inmaterial

En relación con los Valles Pasiegos, la candidata ha destacado el “compromiso constante” de alcaldes y concejales de la comarca con la identidad, el presente y el futuro de sus pueblos. “Es su trabajo diario, su dedicación y su arraigo lo que ha permitido que hoy los Valles Pasiegos sean una comarca con voz propia, una identidad sólida y un proyecto colectivo que se mantiene vivo generación tras generación”, ha afirmado.

En este contexto, ha abogado por dar un paso más en la defensa de esa singularidad y ha propuesto impulsar la declaración de los Valles Pasiegos como Patrimonio Cultural Inmaterial. “Estamos ante un modo de vida único, una arquitectura tradicional, una cultura y una riqueza patrimonial que merecen protección y reconocimiento internacional. No hablamos solo de conservar el pasado, sino de proyectarlo con orgullo hacia el futuro”, ha reivindicado.

Fernández Viaña ha subrayado que este objetivo debe ser compartido por las instituciones, los ayuntamientos y la sociedad civil, “porque preservar la identidad pasiega es también defender una forma de ser y de entender Cantabria”.

La candidata tiene programado para mañana, viernes, último día de campaña, varios encuentros. Así, visitará Liébana, con motivo de la celebración de la fiesta de La Santuca, y a las 18:30 horas se reunirá con los militantes de Comillas en el Centro Cultural El Espolón. La plaza de su pueblo natal, Bárcena de Pie de Concha, acogerá, a partir de las 20:30 horas, el acto de cierre de su campaña.